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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO PEQUENO EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, gostaria aqui de cumprimentar o nosso 

presidente dos servidores do município de Vale do Anari Silvio Molina obrigado pela presença 

Silvio e nessa oportunidade desejar a você um mandato de muito trabalho de árduo trabalho 

dedicação àquilo que lhe é peculiar com a seriedade que você sempre conduz as atividades a 

você pertinentes, obrigado pela presença nesse momento e convido para que esteja sempre 

acompanhando trabalho do legislativo municipal, gostaria também de agradecer nosso 

companheiro João Ramalho obrigado pela presença, agradecer também o André pela a 

presença no plenário da câmara municipal do Vale do Anari e agradecer também a minha 

esposa que se encontra, agradecer também os serventuários da câmara municipal pelo trabalho 

que vem fazendo e contribuindo para que a gente possa desenvolver as nossas atividades, 

senhor presidente só gostaria aqui de fazer menção a questão da capitação de recurso do nosso 

município nesse ano de dois mil e dezenove fato que não é novidade para nós vereadores mais 

para que a nossa população provavelmente muitos se constitui uma novidade que é a escassez 

de recursos vindo de Deputados Estaduais nós vereadores estamos nos bastidores daquela 

câmara procurando verba mais dizer pra população do nosso município que nesse ano como já 

havia pré dito no final do ano passado é um ano de pouco recurso para o nosso município que 

vai dificultar substancialmente o desenvolvimento de algumas atividades tão necessária para a 

nossa população como por exemplo a recuperação das estradas vicinais, então a gente sabe 

que é um ano atípico a crise econômica ainda  assola o nosso país e consequentemente também 

o nosso município e é por isso que eu sempre tenho defendido que o município tem que 

perseguir o caminho de a produção  de riquezas local é preciso que o nosso município mesmo 

que seja um município interiorano não sobreviva simplesmente de verbas, de repasse de verbas 

constitucionais mais que seja capaz ao longo de sua história, de sua trajetória que os governos 

tenham essa preocupação de criar mecanismo e estrutura econômica para que a riqueza seja 

produzida aqui mesmo no nosso município e que as verbas constitucionais e também de 

Deputados sejam uma complementação daquilo que nós precisamos para atender as demandas 

dos nosso município então que a nossa população fique ciente das dificuldades que nós teremos 

e que nós vereadores estamos tendo esse ano para a capitação de recursos para o município 

muito obrigado senhor presidente.   


